



Balance de tráfico

Casi 3.400 pasajeros usaron en febrero el Helipuerto de Algeciras, un 17,2% más que el mismo mes de antes de la pandemia

- La infraestructura también superó, en un 9,3%, las operaciones comerciales de 2019 hasta sumar 258

13 de marzo de 2023

El Helipuerto de Algeciras registró en febrero 3.398 pasajeros, que se trasladaron en 258 vuelos comerciales

Estas cifras se traducen en significativos incrementos en comparación a los registros previos a la pandemia. Concretamente, el helipuerto gaditano contabilizó el pasado febrero crecimientos porcentuales en el tráfico comercial del 17,2% de viajeros y del 9,3% de operaciones comerciales.

En lo que va de año, 6.475 pasajeros se han desplazado en 526 vuelos comerciales. Estas cifras suponen un crecimiento del 14,1% de viajeros y del 5,6% de movimientos comerciales respecto al mismo periodo de 2019, antes de la crisis sanitaria.